

Défendre un métier

Dans les locaux du centre de secours, le syndicat Sud des sapeurs-pompiers réunit jusqu'à ce soir une cinquantaine de représentants. Chaque année, depuis sa création en 1999, l'assemblée syndicale choisit une ville de France pour deux jours de discussion où sont abordées les futures élections professionnelles de la commission administrative des services d'incendie et de secours, mais également les différentes revendications. Du côté d'Orange, le secrétaire départemental, Guillaume Arnaud, sera particulièrement attentif au projet de regroupement des centres de Courthézon et Jonquières à Courthézon, prévu pour 2011.

« Nous restons vigilants concernant cette réalisation. On estime que la quantité



Une quarantaine de sapeurs-pompiers du syndicat Sud est réunie jusqu'à ce soir au centre de secours.

d'armement prévu n'est pas justifiée, d'autant que le centre de secours d'Orange est situé à 4 km. »

D'une manière plus générale, le secrétaire national, Antoine Venzal, qui passera la main cette année, défendra son souhait de voir les professionnels, victimes de problèmes de santé de bénéficier « des mêmes moyens de promotion que les autres. On souhaite par ailleurs que le temps de travail des pompiers soit considéré à part en-

tière. Car dans certains départements, ceux qui font une heure, on ne leur compte que 40 minutes. Enfin, il faut que nous ayons la possibilité de partir en retraite à 50 ans et non à 55-60 ans comme actuellement ».

□